

15 janvier 1990

Un belge et un indien se partagent le Prix International Gandhi 1990

Michel Lechat, épidémiologiste, Professeur à L'Université Catholique de Louvain et Padmashri Dr R.V. Wardekar, pionnier dans le programme de lutte contre la lèpre en Inde, viennent de se voir attribuer conjointement le Prix International Gandhi. Ce prix a été créé par la Gandhi Memorial Leprosy Foundation, Wardha, en Inde.

Il est attribué tous les deux ans à des personnalités de réputation internationale dont la contribution majeure dans le traitement et le contrôle de la lèpre a été mondialement reconnue.

Les études scientifiques menées par le Professeur M. Lechat et son équipe ont permis une meilleure compréhension épidémiologique de la lèpre.

Après avoir assuré la Présidence de l'"International Leprosy Association", il préside actuellement l'"International Leprosy Union".

Le Dr Wardekar est un pionnier dans le domaine et a joué un rôle déterminant dans la lutte contre la lèpre: il a mis au point une méthodologie pour le contrôle de cette maladie, acceptée par le Gouvernement indien en 1955-1956 lors de la mise sur pied du Programme National de Contrôle de la lèpre.

Le jury était composé d'un comité d'experts internationaux.

Le prix sera remis à Delhi le 29 janvier prochain des mains de Shri. R. Venkatraman Rashtrapati, Président de la République de l'Inde.